



大森二中だより

令和2年度 大森二中の合言葉「思いやり」

令和3年1月号
大森第二中学校
校長 成清敏治
TEL 3762-6456

「感謝の心」で1年のスタートを！

2021年(令和3年)がスタートしました。新年の決意はできたでしょうか。今年1年をどんな年にするか、大事な3学期です。

今年は、延期になった東京オリンピック・パラリンピックが7月に開催される予定です。しかし、新型コロナウイルス感染状況が、どのような推移をしていくかが、まったく予想ができません。ワクチン接種が早ければ2月末からというニュースがあれば、今週中には1都3県の首都圏で緊急事態宣言が出されるとのニュースもあります。3密にならないこと、マスクを着用すること、手洗いやうがいをする、換気を行うことを、とにかく地道にやっていくことを徹底してください。そのことで医療従事者への負担を減らし、医療崩壊を防ぐことにつながります。

さて、2学期の終業式で、3学期は次へのステップの準備の時期である、という話をしました。その「準備する心」を支えるものは何でしょうか。

学校の区切りは3月で終わり、4月から新しい学年になります。この3学期は1年間のまとめであり、1年間の振り返る時でもあります。その時に自分の周囲に目を向けてもらいたいと思います。どれだけの人に支えてもらったのか、励まされてもらったのか。自分が身に着けている制服や学習する教科書や資料集、ノート、この体育館や校舎、教室の机やイス、誰かが作ってくれた目に見えるものを使用して生活しています。目に見えないものは、たとえば、保護者や先生方からの叱咤激励や元気づけてくれる言葉や態度など。それによって皆さんの行動に影響を与えていることもあるはずです。

皆さんは生きてるとともに、生かされてもいる。周囲の友人や保護者、先生方や自分を支えてくれている見えないものによって。準備する心を支えるものは感謝です。そういう「感謝の心」で物事を見ていける人に成長してほしいと思います。

桜は、つぼみの今の時期、寒さに耐えて、花を咲かせるための準備をしています。そして時期が来たら、一斉に花を咲かせます。人間も同じです。この冬は次への準備期間です。感謝の心をもって、年頭の決意を確認し、次への準備をしっかりしていきましょう。
(1月6日 始業式)

【今後の学校行事予定(状況によって変更等あり)】

| | | | |
|----------|-----------------------|----------|----------------------|
| 1月12日(火) | 避難訓練 | 1月25日(月) | 生徒朝礼 |
| 1月14日(木) | 専門委員会 | 1月28日(木) | <u>社会科見学(2)延期</u> |
| 1月15日(金) | 全校評議会 読書週間始 | 2月1日(月) | 全校朝礼 |
| 1月18日(月) | <u>展示週間始(中止)</u> 全校朝礼 | 2月5日(金) | <u>社会科見学(1)延期</u> |
| 1月23日(土) | 土曜授業 | | <u>地域教育連絡協議会(中止)</u> |